

L'Indépendant, 28/08/24

Pyrénées-Orientales : le trentenaire disparu depuis lundi soir aux Angles retrouvé sans vie



Le trentenaire disparu aux Angles a été retrouvé décédé ce mercredi vers 10 h 45. Independant - Clementz Michel

Les gendarmes étaient à sa recherche depuis ce mardi 27 août 2024 autour de la commune des Angles, le trentenaire disparu a été retrouvé décédé ce mercredi vers 10 h 45.

L'homme de 36 ans disparu depuis lundi 26 août 2024 au soir dans le secteur des Angles et activement recherché depuis a été retrouvé décédé. Le trentenaire, un habitant de Formiguères, a été découvert vers 10 h 45 ce mercredi 28 août dans le ruisseau qui se trouve en contrebas du boulodrome des Angles. L'homme était sans vie. Selon les premiers éléments, il aurait chuté depuis le parking. La gendarmerie de Font-Romeu a ouvert une enquête pour déterminer les circonstances de son décès. S'agit-il d'un accident ou d'un acte volontaire ?

Les secours avaient déployé un très important dispositif pour retrouver ce Formiguerois. Pour mémoire, il restait injoignable depuis qu'il aurait quitté à pied le bar Chez Bibiche, dans le complexe Angléo au centre de la station, vers 23 heures lundi. Déposé aux Angles par une amie, il aurait réservé une chambre dans un hôtel proche, mais ne s'y serait pas présenté. C'est sa compagne qui a alerté les gendarmes le lendemain à la mi-journée.

Des recherches ont aussitôt été déclenchées, mobilisant la Compagnie de Prades, avec le renfort du Groupe de Montagne de Gendarmerie, ainsi que les CRS Montagne basés à Bolquère, et le concours d'employés municipaux et de la police municipale des Angles. Une équipe cynophile a également été envoyée sur les lieux.